

Santo Tomás Copiapó será sede del Seminario Nacional de Orientadores: “Estrategias de Educación Emocional: Cómo enfrentar situaciones de Conflicto y Violencia en la Comunidad Educativa”

En una entrevista exclusiva para Chañarcillo TV, el Rector de la sede Copiapó de la Universidad Santo Tomás, Rodrigo Rojas, entregó todos los detalles sobre el seminario nacional que tendrá como anfitriona a esta casa de estudios el próximo miércoles 28 de mayo.

Bajo el título “Estrategias de Educación Emocional: Cómo enfrentar situaciones de Conflicto y Violencia en la Comunidad Educativa”, esta instancia busca abordar con una mirada constructiva los crecientes desafíos en convivencia escolar. El evento será gratuito y se podrá asistir de manera presencial en Copiapó o seguirlo vía streaming en todo el país.

“Este seminario tiene como principal objetivo promover la transmisión de conocimientos útiles y actuales para enfrentar situaciones complejas en las comunidades educativas. Desde Copiapó, esperamos aportar al debate nacional con una mirada propositiva y preventiva”, señaló el rector.

El encuentro contará con la participación del destacado expositor

Arnaldo Canales, experto internacional en educación emocional y fundador de la Fundación FLISH, quien además ha sido uno de los impulsores de una ley orientada a incorporar la educación socioemocional en el sistema escolar.

“Para nadie es un misterio que el tema de la convivencia escolar ha adquirido gran fuerza en los últimos años. Hemos visto agresiones entre pares, conflictos entre docentes y estudiantes, y eso nos obliga a generar herramientas preventivas”, indicó el Rector de la sede regional.

La jornada está dirigida a orientadores, encargados de convivencia escolar, docentes, directivos, apoderados, estudiantes y profesionales vinculados al trabajo con niñez y adolescencia, y contará con el respaldo del Colegio de Orientadores de Atacama y el Servicio Local de Educación Pública de Atacama (SLEP Atacama).

“Hemos ampliado esta convocatoria para que participen todos los actores del mundo educativo, incluso centros de padres, estudiantes y organizaciones externas que trabajan con infancia. Este es un trabajo mancomunado”, agregó.

Las inscripciones están abiertas en el sitio de la universidad tupuedes.cl, tanto para la modalidad presencial como virtual, a través de la plataforma Microsoft Teams.



Lunes a Domingo **Valor general**
desde las 18.00 horas **por juego \$2.000**

Los mejores juegos mecánicos y stand de juegos populares y venta de churros, entre otros.

LOS CARRERA FRENTE A CAPILLA CANDELARIA



“ Queremos hacer una invitación abierta a todas las comunidades educativas.

Nos encantaría contar con un auditorio lleno, con personas realmente interesadas en este tema tan actual y relevante. Quienes no puedan asistir, los esperamos de forma virtual desde cualquier parte del país”, expresó el rector Rojas en su mensaje final.

Esta iniciativa forma parte del compromiso sostenido de Santo Tomás con el fortalecimiento de la educación en la región, que va más allá de la oferta académica. La universidad busca contribuir al bienestar integral de las co-

munidades escolares mediante acciones concretas como esta.

“ La educación debe ser vista como un continuo, desde lo preescolar hasta la educación superior. Por eso, nuestra vinculación con los establecimientos de educación básica y media no se limita a entregar información vocacional, sino también a colaborar activamente en su desarrollo”, concluyó.

Puedes ver la entrevista completa en el canal de YouTube de Diario Chañarcillo: youtube.com/@chanarcillotv

